

Freiburg

Nordrhein mit 29 Delegierten auf dem 120. Deutschen Ärztetag vertreten

Vom 23. bis 26. Mai findet der 120. Deutsche Ärztetag statt, nach Hamburg 2016 ist in diesem Jahr Freiburg im Breisgau Tagungsort. Ein Top-Thema des deutschen „Ärzteparlaments“ ist die Digitalisierung im Gesundheitswesen: Dr. Ulrich Clever, Präsident der Landesärztekammer Baden-Württemberg, wird über die Modellklausel zur onlinegestützten Fernbehandlung sprechen, weitere Referenten dieses Tagesordnungspunktes sind der Blogger Sascha Lobo sowie die ehemalige Vorsitzende des Deutschen Ethikrates Univ.-Professor Dr. Christiane Woopen

(Köln). Gegenstand der Beratungen in Freiburg ist zudem erneut die Novelle der Gebührenordnung für Ärzte. Über den Stand der Novelle der (Muster-)Weiterbildungsordnung berichtet Dr. Franz Bartmann, Vorsitzender der Weiterbildungsstellen der Bundesärztekammer und Präsident der Landesärztekammer Schleswig-Holstein. Die Ärztekammer Nordrhein entsendet 29 Delegierte ins Breisgau, insgesamt entscheiden 250 Ärztinnen und Ärzte über den künftigen Kurs der deutschen Ärzteschaft.

ble



Professor Dr. Frank Ulrich Montgomery, Präsident der Bundesärztekammer, wird den Medien auch in Freiburg Rede und Antwort stehen.

Foto: © C. Griebel / Helliwood

Facharztprüfungen

Anmeldeschluss und Termine

Die nächsten zentralen Prüfungen zur Anerkennung von Facharztqualifikationen, Schwerpunktbezeichnungen und Zusatz-Weiterbildungen bei der Ärztekammer Nordrhein finden statt am 19./20. Juli 2017.

(Anmeldeschluss: Mittwoch, 24. Mai 2017).

Für die Prüfungen am 17./18./24. Mai 2017 ist der Anmeldeschluss überschritten.

Informationen zu den Weiterbildungsprüfungen 2017 finden Sie unter www.aekno.de/Weiterbildung/Pruefungen. RÄ

Ärzte ohne Grenzen

Klage gegen Patent für Medikament gegen Hepatitis C

Ärzte ohne Grenzen hat gemeinsam mit Ärzte der Welt und Hilfsorganisationen aus 17 Ländern Einspruch beim Europäischen Patentamt gegen das Patent des Herstellers Gilead Sciences für das Hepatitis-C-Medikament Sofosbuvir eingelegt. Aufgrund seines hohen Preises ist Sofosbuvir in vielen Ländern wie Russland und Thailand nicht oder nur eingeschränkt verfügbar. In Europa kostet eine 12-wöchige Behandlung mit Sofosbuvir bis zu 55.000 Euro. Durch eine Aufhebung oder eine Verkürzung der Gültigkeit des Patents, die einen Wettbewerb mit Generika-Herstellern ermöglichen würde, würden die Preise sinken, so die Hoffnung der Hilfsorganisationen. Weltweit leiden etwa 80 Millionen Menschen an Hepatitis C. jf

Kurz gemeldet

3. Sommercamp für Kinder mit Amputation

Der Bundesverband für Menschen mit Arm- oder Beinamputation richtet erneut vom 25. Juli bis 2. August 2017 ein kostenfreies Jugendcamp aus. Teilnehmen können bis zu 50 Kinder und Jugendliche (9 bis 17 Jahre) mit Gliedmaßenamputationen oder -fehlbildungen.

www.bmab.de

ble

Bonner Giftnotruf feiert 50-jähriges Bestehen

Fast 37.000 Fälle hat die Giftnotrufzentrale (GIZ) des Bonner Universitätsklinikums im vergangenen Jahr gezählt. In knapp 23.000 Fällen waren Kinder und Jugendliche von einer Vergiftung betroffen, so die GIZ, die 1967 vom Land NRW an der Kinderklinik eingerichtet wurde.

www.gizbonn.de

ble

Internetfilm informiert über Organspende

Mit einem Internetfilm informiert die Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) Jugendliche über Optionen im Organspendeausweis. Laut einer Studie der BZgA fühlen sich viele 14- bis 25-Jährigen hierüber nicht genügend aufgeklärt.

www.organspende-info.de jf